



子どもたちの笑顔や元気な声とともに、新しい年がスタートして約1ヶ月。みかん組での生活も、残り2ヶ月となりました。心も身体もぐんぐん成長し、いろいろなことができるようになった子どもたち。楽しく安心して過ごせるようにご家庭と連携をとったり、保護者の皆様と協力したりしながら一緒に子育てができればと思います。今年もどうぞよろしく願いいたします。

また先月は、お忙しい中、個人懇談のお時間を作っていただき、ありがとうございました。園やお家での様子について、じっくりお話ができ、お子様のこれからの成長に繋がるよい機会となりました。困っていることや悩んでいることなどがありましたら、いつでもお声かけくださいね。



合奏 たのしいね

カスタネットやスズを使い、子どもたちが好きな音楽に合わせて音を鳴らして遊んでいます。先日、生活発表会で使いたい楽器を子どもたちに聞きました。「〇〇、カスタネットがいい」「スズー!!」と保育者に言ったり、やってみて「やっぱり〇〇がいい」「〇〇ちゃんと一緒に楽器がいい」という思いを伝えたりしていました。楽器の正しい扱い方を丁寧に知らせながら、子どもたちのやる気を大切にしたり、楽しい気持ちを共有したりしていきたいと思います。



いすとりゲーム

1度しただけで、ルールを理解できたり楽しさを味わったりしていた子どもたち。音楽が流れている間は、友達と楽しそうに歩く子どもや「いつ音楽が止まるのか…」と真剣な表情で歩く子どもなどさまざまな姿が見られて、おもしろいです。止まった瞬間「きゃあ〜!」と言いながら空いている椅子を探して座り、座れるとほっと一安心。座れなかった子どもの中には、泣いて悔しがるといった姿もありました。

これからも簡単なルールのある遊びを取り入れ、繰り返し行なうことでルールを理解したり、ルールを守って遊ぶ楽しさを友達や保育者と共感できるようにしていきたいです。